



**NEGOCIACIONES COMERCIALES.**— Tokio, mayo 1°. El negociador comercial del Gobierno estadounidense, William Brock, centro, conversa con el primer Ministro Zenko Suzuki, al continuar hoy las negociaciones comerciales entre Estados Unidos y Japón. A la izquierda está el Embajador estadounidense Mike Mansfield. (UNIFAX II de UPI).

## Molesta a Productores Azúcar Política de MCE

SANTO DOMINGO, República Dominicana, mayo 1° (UPI).— El Grupo de Países Latinoamericanos y del Caribe elevó "su más enérgica protesta" por la continuada política de exportación de azúcar de la Comunidad Económica Europea, agravada "por el nuevo régimen azucarero de dicha Comunidad".

En un comunicado emitido al final de una conferencia de cinco días en esta capital,

GEPLACEA sostuvo que esa política "va en detrimento de los intereses de los países en desarrollo productores y exportadores de azúcar".

Los representantes de 21 países productores de azúcar se reunieron en esta capital, durante cinco días, para trazar una política frente al Convenio Internacional del Azúcar, que es el cónclave de productores y compradores que fija las cuotas de exportación y los

precios mínimos y máximos.

En el documento final de su 14ª conferencia, los miembros de GEPLACEA reiteraron también "la inconformidad de los gobiernos de los países miembros con la actitud negativa de la Comunidad Económica Europea, en cuanto a su adhesión al Convenio o a la

—Favor pase a la página 11.

## Demandan a Reagan por Ayudar a El Salvador

WASHINGTON, mayo 1° (AP).— Once Representantes demócratas liberales en tabularon hoy una demanda judicial en busca de forzar el retiro de los Consejeros militares norteamericanos de El Salvador y poner fin a la ayuda militar norteamericana a ese país.

"Buscamos de la Corte un juicio declaratorio de que la resolución de prerrogativas de guerra se aplica a la situación de El Salvador", dijo George Cronkett, al anunciar la iniciativa.

La presentación señala co-

mo acusados al Presidente Ronald Reagan y a los Secretarios de Estado, Alexander Haig, y Defensa, Caspar Weinberger.

Cronkett dijo que él y sus colegas desean una orden que "dirija a los acusados a retirar inmediatamente todas las fuerzas armadas, armas, equipo militar y ayuda militar a El Salvador".

La resolución de prerrogativas de guerra, aprobada en 1973, abarca la introducción de tropas norteamericanas

—Favor pase a la página 15.

## Incremento de Poderío Militar Discutirá OTAN

ROMA, mayo 1° (UPI).— La reunión de Ministros de Relaciones Exteriores de la Organización del Tratado del Atlántico Norte, que comienza el lunes, probablemente tendrá como tema central las intenciones del Gobierno de Ronald Reagan de incrementar el poderío militar de Occidente, aun si se produce un deterioro en la distensión con Oriente.

El Secretario de Estado norteamericano, Alexander Haig, encabezará la delegación de su país a la reunión del Consejo de la OTAN, órgano principal de la Alianza de 15 países.

La política norteamericana fue delineada anteriormente en términos directos por el Secretario de Defensa, Caspar Weinberger.

Durante la reunión del

grupo de planeamiento nuclear de la OTAN, celebrada el 7 y 8 de abril, Weinberger dijo: "Si el movimiento desde la guerra fría hasta la distensión es considerado progreso, entonces no podemos darnos el lujo de más progreso".

Weinberger dijo que durante el decenio de 1970 Washington redujo sus gastos de defensa en un promedio anual de 8 por ciento, mientras que la Unión Soviética gastó 355,000 millones de dólares más que Estados Unidos en la producción de armamentos.

La reunión de Roma, que durará dos días, será la primera entre funcionarios del Gobierno de Reagan y todos los Ministros de Relaciones Exteriores de la OTAN.

## Se cumple plan comunista

# El Salvador un Ejemplo de la Ingenuidad en E.U.

NEUVA YORK, mayo 1° (AP).— El caso de El Salvador es un ejemplo más de "la ingenuidad casi inencontrable" de los legisladores norteamericanos, que no entienden "la forma en que se libra el asalto comunista contra los intereses estadounidenses en todo el mundo", dice hoy el Wall Street Journal.

En un comentario editorial, el Diario financiero añade: "Primero se lanza una campaña de terrorismo contra un Gobierno existente; luego una gritería mundial contra las contramedidas del Gobierno; después un intento de copar el control por medio de "negociaciones" supervisadas internionalmente, una vez que ha sido destruido el respaldo externo, y especialmente norteamericano, del Gobierno atacado.

"En El Salvador no hubo gritería antes de 1980, cuando la izquierda intentaba

lograr sistemáticamente la desestabilización del país por medio de secuestros, bombas y asesinatos. El Gobierno de Carter decidió luchar contra el triunfo comunista mediante una extensa estatización de granjas, bancos e industrias exportadoras, táctica que hallamos dudosa en el mejor

de los casos. Sólo entonces se montó en serio la campaña de propaganda izquierdista, con una serie de historias acerca de una "represión" respaldada por los Estados Unidos, y con manifestaciones en todo el mundo".

—Favor pase a la página 11.

## Se Incrementa Sabotaje y Terrorismo en Guatemala

GUATEMALA, 1° mayo (ACAN-EFE).— Treinta y una personas han muerto en las últimas 24 horas en Guatemala, en un incremento de la violencia política, con motivo de la celebración del "Día del Trabajo".

El Ministerio Guatemalteco de la Defensa informó que veinte guerrilleros y nueve militares, resultaron muertos, en choques armados ocurridos en las últimas ho-

ras en esta capital y en las Provincias de El Quiché y Petén, en el norte del país.

La policía informó que dos hombres armados resultaron muertos en un tiroteo entre dos grupos de desconocidos, a la entrada de la Colonia "El Mirador", en la parte occidental capitalina.

Asimismo, desconocidos incendiaron la planta de gasolina "Chevron", disparando armas de fuego contra un depósito del combustible, en la parte sur metropolitana, mientras que otros ocuparon la emisora "Radio Internacional", para transmitir un

—Favor pase a la página 13.

## Millares de Franquistas Apoyan Rebelión Militar

MADRID, mayo 1° (UPI).— Más de 20,000 franquistas marcharon hoy por primera vez en un primero de mayo, mostrando su apoyo a la rebelión militar.

Mientras 70,000 izquierdistas salían a la calle en Madrid, coreando "Democracia sí, dictadura no", los derechistas convocados por el Movimiento Sindical Neonazi, nueva Fuerza Laboral, gritaban: "Necesitamos un hombre que salve a España".

Los manifestantes demandaban la libertad del teniente coronel Antonio Tejero, de la Guardia civil, que ocupara el Parlamento el 23 de febrero, poniendo en marcha el frustrado golpe de Estado.

"Tejero, amigo, España está contigo", coreaban los franquistas.

Tejero y unos 30 oficiales más, incluidos tres generales, esperan ser juzgados por rebelión militar. Un cuarto general, arrestado luego que sus tanques ocuparan la ciudad de Valencia, en la noche del golpe, fue liberado ayer sin cargos.

Una mujer marchaba con un perro ovejeiro alemán cubierto con la bandera española y los jóvenes vestían el uniforme paramilitar, que es ilegal.

La policía no actuó contra los derechistas que apoyaban el frustrado intento de destruir la democracia.

Pero en las ciudades vascas de San Sebastián, Vitoria, Bilbao y Pamplona, la policía dispersó a los manifestantes separatistas que coreaban consignas en apoyo de los guerrilleros de la ETA.

## Saludo del Papa a Trabajadores

CIUDAD DEL VATICANO, mayo 1° (EFE).— El Papa Juan Pablo II recordó hoy viernes, que en este día "La Iglesia recuerda en su liturgia a San José Trabajador".

El Pontífice se asomó a la ventana de su biblioteca privada, de manera improvisada, para saludar a las casi 10,000 personas, en su mayoría turistas, que se habían congregado en la Plaza San Pedro, a la hora del "Regina Cofli".

Tras rezar la oración mariana que sustituye el "Ave"

—Favor pase a la página 15.



**HACEN SALUDO FASCISTA.**— Madrid, mayo 1°. Unos 20,000 franquistas desfilaron hoy por las calles de Madrid, haciendo el saludo fascista y coreando consignas en favor de otro golpe militar, al transformar una celebración del "Día del Trabajo", en una desusada demostración de fuerza derechista. (UNIFAX II de UPI).